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Caractéres d'imprimerie en plomb, ruban autoamalgamant, métal
iET. BORE 75T -7, 8k
Lead printing characters, self-amalgamating tape, metal
H (about) 10 x W 300 x D 600cm

Cette installation a été concue telle une ville miniature batie suivant un plan quadrillé. Au
centre de chaque parcelle se dresse un petit monument tel un mini stupa. Chacun d'eux
renferme un caractére d'imprimerie usage dont j'ai bandé "l'ceil’, ne laissant émerger que sa
base. En les "'momifiant” j'entendais préserver ces préecieuses reliques dont les traces, signes
imprimes en multiples langues et polices, ont donne une impulsion inédite a la civilisation
humaine.

Balayes par le "tsunami digital® ces petits blocs ont ete pour beaucoup fondus. Dans la fusion
ce sont pour moi autant de traces potentielles de notre existence humaine dans le monde
réel qui ont péri.

Jiinvite donc le visiteur a se projeter mentalement dans cette cité et a réfléchir posément sur
ce que la perte de la trace physique de la lettre represente pour l'étre humain.
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This installation was designed as a miniature city built on a grid plan. In the center of each plot
stands a monument like a mini stupa. Each one contains a used printing character whose ”

eye” | have bandaged, leaving only its base visible. By "'mummifying" them | intended to

preserve these precious relics whose traces, signs printed in multiple languages and fonts,
have given an unprecedented boost to human civilization.

Swept away by the "digital tsunami’, many of these small blocks have been melted. In the
fusion, for me, these are so many potential traces of our human existence in the real world
which have perished.

| therefore invite the visitor to project themselves in the city and to quietly reflect on what the
loss of the physical trace of the letter represents for the human being.



